

Protokoll Stammtisch Aschersleben 16.04.2013

Beginn: 20:15 Uhr

Ende: 22:12 Uhr

Anwesende:

- Sven
- Max
- Peter
- Tilo
- Micha
- Kristin
- LennStar
- Sandra
- Oscar
- Andze

1. Speedvorstellungsrunde: jeder 20 sec. Zeit um sich vorzustellen, wurde eingehalten
2. Bericht über Besuch in Muldental beim Jugendclub 83 für die Aktion: „Wir für Demokratie“
3. Tilo berichtete kurz über Situation im RV und anschließend gab es eine gute Diskussion über Für und Wider von Regional- bzw. Kreisverbänden. Stimmungsbild bei den anwesenden Salzlandpiraten - eher die Ablehnung des RV gesamt.
4. Diskussion über formelles Vorgehen bei einer Mitgliederversammlung, ob es nur eine Ausgründung geben sollte oder eine Gesamtauflösung. Dazu werden Stimmungsbilder von den jeweiligen Stammtischen eingeholt. Eventuell werden wir jemanden konsultieren der davon Ahnung hat (Vorstand?).
5. Staßfurt bleibt erst mal links liegen und wir machen mangels Zeit in näherer Zukunft keine Veranstaltungen dort. Genauso verhält es sich mit Lokalen Aktionen. Die zwei Aktiven sind im LV unterwegs.
6. Der Harz und seine Berge und Täler: Gespräche wie wir uns mit dem Harz vernetzen können und wie der Harz derzeit außerhalb der Region wahrgenommen wird. Wir werden die Zusammenarbeit intensivieren und MSH stärker einbinden. Konkrete Schritte wie Terminabgleichungen und erste Ideenpräsentation wurden durchgeführt.
7. Termine abgleichen: Jeder brachte die Termine rein die er auf dem Schirm hatte und es wurde geschaut wem etwas fehlte um zukünftige Überschneidungen von Veranstaltungen im LV möglichst zu vermeiden.
8. Kristin berichtete über die Erfahrungen im Harz mit der Presse und wie man mit dieser umgeht.
9. Fragerunde mit Statement jedes Stammtischbesuchers ohne Diskussion: „Sind wir Tolerant oder tun wir nur so?“
10. Erste Idee eines Urheberrechtssymposiums zu den Themen Filmrechte, Rechte am Bild und Rechte bei Musik. Wir haben mindestens drei Leute im LV die Ahnung haben mit dem Thema und wir werden schauen ob wir diese unter einen Hut bringen könnten um die Unterschiede aufzeigen zu können.

Die Stimmung am Stammtisch war super, das Essen lecker und die Diskussionen anregend und aufhellend. Ich danke allen Teilnehmern und es war ein schöner Abend mit Euch.

Nächster Stammtisch in ASL wird am 21.05.2013 um 19.00 Uhr sein. Eine Einladung und TO wird dann veröffentlicht.

Der andze